

Les médicaments psychotropes, utilisation réelle, et difficultés de dé-prescription

Vendredi 2 Octobre 2015

De 9h30 à 12h30 – Espace Grammont Accueil
Centre Diocésain - 20 rue Mégevand (BESANCON)

La prescription de psychotropes est un enjeu de santé publique important dans le cadre de la lutte contre l'iatrogénie médicamenteuse. Le maniement de ces thérapeutiques complexes n'est pas aisé, rendant difficile leur dé-prescription. Les recommandations nationales restrictives laissent parfois les prescripteurs dans des situations complexes. L'objectif de cette rencontre est de permettre de cibler au mieux les patients devant bénéficier de ces prescriptions et d'identifier les freins de la dé-prescription chez les autres.

Retours d'expérience

Intérêt et utilité des psychotropes chez le sujet âgé

Intervention du Pr Pierre VANDEL

- ✓ *Patients sous benzodiazépines, quelle est la réalité de la pratique médicale ?*
Dr Martine IEHL ROBERT

Quelles alternatives possibles aux psychotropes ?

Intervention du Pr François DUMEL

- ✓ *Une expérience singulière : les Unités Cognitivo Comportementales*
Dr Pascale BAUDET SAUCET

Quels enjeux éthiques à la dé-prescription ?

Table ronde animée par le Pr Régis AUBRY

*Validation DPC possible
en couplant à une analyse de
pratiques proposées par le RéQua*

Inscriptions : Formulaire disponible sur le site internet de l'OMEDIT Franche Comté le 01/08/2015 – Inscriptions avant le 14/09/2015
à Julie BERTHOU – Pole Pharmaceutique CHRU de Besançon – 3 boulevard A Fleming – 25 030 Besançon Cedex

Contact : 03.81.66.83.02 (secrétariat) – mail : jberthou@chu-besancon.fr

Cette matinée est
organisée avec le soutien du